

## **Beschluss:**

Die Vorlage wird kontrovers diskutiert.

Dabei wird in Frage gestellt, dass sich der Name „Dr. Uwe Harder - Halle“ angesichts des geläufigen Begriffes „Stadthalle“ etablieren würde. Sollte sich die neue Bezeichnung nämlich nicht durchsetzen, würde man damit dem Andenken an Herrn Dr. Harder auch nicht gerecht. Zudem würde der Name „Stadthalle“ zutreffend eine zentrale Lage in der Innenstadt suggerieren.

Auf Anregung von Ratsherrn Greise stellt Ratsherr Fricke einen Änderungsantrag, demzufolge die Stadthalle in „Dr. Uwe Harder - Stadthalle“ unbenannt werden möge.

Diesem Änderungsantrag wird einstimmig zugestimmt.

Die Beschlussfassung erfolgt in der Gesellschafterversammlung. Herr Oberbürgermeister Dr. Taurus wird angewiesen, dem entsprechenden Beschluss – Umbenennung in „Dr. Uwe Harder - Stadthalle“ - zuzustimmen.